

Daniel España:

He escogido el poema <<A Dafne, huyendo de Apolo>>, ya que a mí siempre me han gustado los mitos sobre deidades romanas y griegas. Entonces al ver éste poema, me sorprendí mucho porque era el tipo de poema que me gustaba y me interesaba mucho compartirlo.

A Dafne, huyendo de Apolo

«Tras vos un Alquimista va corriendo,
Dafne, que llaman Sol ¿y vos, tan cruda?
Vos os volvéis murciégalo sin duda,
Pues vais del Sol y de la luz huyendo.

»Él os quiere gozar a lo que entiendo
Si os coge en esta selva tosca y ruda,
Su aljaba suena, está su bolsa muda,
El perro, pues no ladra, está muriendo.

»Buhonero de signos y Planetas,
Viene haciendo ademanes y figuras
Cargado de bochornos y Cometas.»

Esto la dije, y en cortezas duras
De Laurel se ingirió contra sus tretas,
Y en escabeche el Sol se quedó a oscuras.

Francisco de Quevedo, 1580-1645